

Beratung, Spielzeugneuheiten, pfiffige Lösungen

"Lafüliki" lädt morgen zum "Linkshändertag" ein - fünfzehn Prozent der Deutschen sind Linkshänder

Lindhorst/Hamel (wbn). Am morgigen Freitag findet zum 35. Mal der „Linkshändertag“ statt. Gewissermaßen ist dies der Tag, an dem sich Links- und Rechtshänder "die Hand geben" und um Verständnis werben.

Es ist sicher kein Zufall, dass der Amerikaner Jean Campell „Freitag den 13.“ als Datum auserwählte als er 1976 den Welt-Linkshändertag ausrief um auf die besonderen Bedürfnisse der Linkshänder aufmerksam zu machen. Mögen manche über die Alltagsprobleme von Linkshändern schmunzeln, so eröffnet sich doch ein ernster Hintergrund für denjenigen, der sich in diese Linkshänderwelt hineindenkt. Für den Linkshänderladen „Lafüliki“ ist das morgige Datum immerhin Anlaß für einen „Tag der offenen Tür“, bei dem sich auch die Rechtshänder der Problematik annehmen können. Fünfzehn Prozent der Deutschen sind mehr oder weniger ausgeprägte Linkshänder.

Fortsetzung von Seite 1

Das Umerziehenwollen von Links- auf Rechtshänder, wie es der Unverstand des vergangenen Jahrhunderts diktierte und von dem „falschen Händchen“ sprach ist aus heutiger Sicht der Neurologen der empfindlichste unblutige Eingriff in das Gehirn. In den deutschen Kultusministerium ist das Wissen um die Besonderheiten im Umgang mit Linkshändern indessen umgesetzt worden, so dass kein Kind mehr als Linkshänder benachteiligt wird. „Lafüliki“, der Linkshänder-Shop, liegt an der linken Straßenseite der Schöttlinger Str. 7a im niedersächsischen Lindhorst und wartet morgen mit einem kleinen Linkshändermuseum sowie der Präsentation der Linkshänder-Spielzeugneuheiten dieses Jahres auf. Der Ladenverkauf ist von 11 bis 17 Uhr.

Zudem gibt es einen „Buntstiftmarkt“ und Cerstin Bayer steht als zertifizierte Linkshänder-Beraterin (nach Methodik Dr. Johanna Barbara Sattler) sachkundig für Fragen zur

12. August 2010 - Am Freitag, 13. August ist Welt-Linkshändertag

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 12. August 2010 um 11:31 Uhr

Verfügung. Die Weserbergland-Nachrichten.de weisen zudem auf die „Lafüliki“-Banneranzeige im rechten Anzeigenfeld hin, die einen schnellen Zugang zu dem außergewöhnlichen Linkshändershop in der Region ermöglicht.